



## Conseil de sécurité

Distr. générale  
9 octobre 2015  
Français  
Original : anglais

---

### **Lettres identiques datées du 9 octobre 2015, adressées au Secrétaire général et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies**

Depuis ma dernière lettre, datant d'il y a seulement cinq jours, les ignobles attaques perpétrées contre des citoyens israéliens se sont multipliées. Il est difficile de décrire dans une lettre la peur que l'on ressent lorsque l'on sait qu'à tout moment et en n'importe quel lieu, sa vie peut être en danger. Les parents craignent que leurs enfants ne soient poignardés sur le chemin de l'école, et des enfants ont vu leurs parents se faire brutalement assassiner sous leurs yeux.

La vague de violence a gagné l'ensemble du pays. Rien qu'au cours des 72 dernières heures, 11 attaques terroristes de ce type ont été perpétrées dans plusieurs villes israéliennes.

Aujourd'hui, en l'espace d'une heure, un adolescent israélien a été poignardé par un terroriste palestinien à Jérusalem, un policier a été poignardé à Kiryat Arba et une femme a tenté de poignarder un agent de sécurité à la gare routière centrale d'Afula.

Jeudi, un jeune homme de 19 ans habitant à Jérusalem-Est a poignardé à la poitrine un étudiant de 25 ans; à Tel-Aviv, un terroriste a poignardé une femme soldat des Forces de défense israéliennes avec un tournevis, avant de s'en prendre à quatre autres personnes; à Kiryat Arba, un Palestinien a poignardé un homme de 25 ans, le blessant grièvement; le même jour, une quatrième attaque terroriste a visé un soldat des Forces de défense israéliennes, qui a été poignardé par un Palestinien dans la ville d'Afula.

Mercredi, une femme palestinienne a poignardé un homme dans le dos en plein jour dans la vieille ville de Jérusalem; un Palestinien de 25 ans a poignardé plusieurs personnes à proximité d'un grand centre commercial à Petach Tikva; à Kiryat Gat, un Palestinien a poignardé un soldat israélien, s'est emparé de son arme et s'est introduit dans une résidence privée, avant d'être tué par balle par des policiers; enfin, près de Tekoa, des agresseurs palestiniens ont blessé une femme de 38 ans lorsqu'ils ont brisé les vitres de sa voiture et l'ont extraite de force du véhicule, avant qu'elle ne réussisse à s'enfuir.



Comme je l'ai dit dans ma précédente lettre, datée du 4 octobre 2015 (S/2015/757), la multiplication des attaques terroristes et des assassinats résulte des incitations incessantes des dirigeants palestiniens à la violence. Ces derniers continuent de tenir des propos incendiaires et de se livrer à de dangereuses provocations, ce qui ne fait qu'aggraver la vague de terreur touchant les citoyens israéliens. Cette situation doit cesser.

La voix du Conseil de sécurité doit se faire entendre. Pour mon dernier acte en tant qu'Ambassadeur d'Israël, j'ai tenu à prendre le temps de m'adresser à vous afin de souligner l'urgence de cette situation qui appelle une action immédiate. Des Israéliens sont attaqués et tués dans la rue, dans leur véhicule et même dans leur maison, et l'ONU laisse faire sans rien dire.

Je vous demande de condamner ces attentats de manière claire et non équivoque, et de vous élever contre la campagne de provocation, de violence et de terreur qui est menée à l'heure actuelle contre le peuple israélien.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,  
Représentant permanent  
(*Signé*) Ron **Prosor**

---